

Orgullosos y felices puertopadrenses del sector de la salud y otros vulnerables, reciben desde el mes de mayo la intervención sanitaria del candidato vacunal Abdala. Con disciplina, organización y responsabilidad se cumplen con los [protocolos establecidos](#) para el total éxito en la intervención. Cinco vacunatorios en el territorio llevan a cabo la tarea.

## Abdala: la tranquilidad de vivir en Cuba

Ayer inició en Puerto Padre la tercera dosis de Abdala. En esta primera intervención se planificó la vacunación de 4436 trabajadores de salud y otros grupos de riesgo, finalizando con 4470 vacunados. La segunda dosis culmina con un 98.8 %. Hasta el momento, no existen reacciones adversas severas en el territorio.

Quienes han recibido la vacuna manifiestan alegría y confianza en la efectividad de los candidatos vacunales cubanos, seguros de vencer esta pandemia, que ha cobrado la vida de cientos de miles en el mundo.

Abdala es una de las 5 vacunas cubanas que lleva dosis de esperanza y representa que nuestro Apóstol y sus ideales están presentes entre nosotros, llegando hasta lo más recóndito de la Isla.

## ¿Cuándo inicia la vacunación para todos, de Abdala?

En Puerto Padre se prevé que una vez certificados los vacunatorios, se inicie la 2.<sup>a</sup> etapa de vacunación esta vez para los mayores de 60 años. En estos momentos se trabaja en la disperización de los adultos y su consentimiento para participar en la intervención sanitaria.

Ante la importancia de este hecho la dirección de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Puerto Padre, emitió una carta con el objetivo de orientar a los delegados en la labor que les corresponde para lograr la certificación de los vacunatorios. [Documento que es analizado](#) en las reuniones de los Consejos Populares.

De igual modo se diseñó una Campaña de Comunicación con el objetivo de divulgar uno de las tareas más trascendentales y hermosas que nos ha tocado vivir. Cuba salva vidas es una realidad.